

# 生徒会プロローグ(7月第3週)

## 平成26年7月14日(月)

金曜日は台風8号の影響で臨時休校になりました。有意義な時間を過ごせましたか? 時間のあるときは、日々の疲れをとったり、苦手教科の克服にあてるなど人によって、時間の使い方はあると思いますが、無駄にしないことが大切だと思います。

話は変わりますが、今週の金曜日には終業式があります。この1学期はとてもあつという間だったように思います。校外学習や職場体験、修学旅行、合唱コンクールなどの行事もあり、充実した毎日を過ごせた人も多いのではないでしょうか。良い形で1学期を締めくくることができるよう、気を抜かずに過ごしていきましょう。そして、特に3年生は毎日の部活の時間を大切にして、土曜日からの大会で悔いの残らない試合ができるように、頑張りましょう。

## 平成26年7月15日(火)

ここ数日、突然、日中の気温が高くなりました。先週は雨の降る日が多かったので、気温の急激な変化に驚きましたね。気温が高くなると、熱中症になる危険性も高まります。タオルや水筒を持参し、生活習慣を見直して、暑さに負けないようにしましょう。特に、週末は大会がある部活が多いので、プレー中にダウンしたりしないように気をつけましょう。

話は変わりますが、1学期の終わりが近づき、授業時間も少なくなってきた。今週は今学期最後の1週間なので、忘れ物をせず、しっかり授業を受けることを心がけましょう。また夏休みに入ったら、1学期の復習をし、苦手を克服できるといいですね。

## 平成26年7月16日(水)

1学期も残す所、あと3日となりました。連日、30℃を超える暑い日が続いています。体調管理はできていますか? 日頃から水分補給を忘れずに熱中症にならないように心がけましょう。

さて、今週の土曜日は、3年生にとって最後の大会となります。1・2年生の皆さん、3年生に感謝の気持ちをもって活動できているでしょうか? 3年生は、今日を含めて3日しか部活ができません。1・2年生はお世話になった3年生への感謝の気持ちを、残りの3日で、しっかりととした態度で伝えましょう。

## 平成26年7月17日(木)

とても暑い日が、ここ1週間ずっと続いています。水筒やタオルを持参して、熱中症予防に努めてください。

足が重く感じたり、体がだるいと感じるときは、特に注意してください。症状がつらい場合は、先生に言ってから、保健室で休むこともいいと思います。

明日は終業式です。東中生全員が参加できるよう、各自の体調管理に努めましょう。

運動部の皆さん、今週末に地区総体があります。3年生にとって集大成となる大会です。悔いのないよう、全力でプレーをし、後輩は、全力でサポートし、それぞれの部活が生徒総会で言ったことを忘れず、最高の総体にできるように頑張りましょう。

## 平成26年7月18日(金)

みなさんこんにちは。生徒会プロローグの時間です。今日の担当は、副会長です。

今日の午前中には、終業式や部活動激励会がありました。今日で1学期も終わり、夏休みが始まります。3年生は、この夏休みが重要な時間になると思います。しかし、3年生だけでなく、1・2年生のみなさんも、勉強にしっかりと取り組み、知識を定着させるように、心がけていきましょう。

また、夏休み中も事件や事故に巻き込まれないためにも、夏休みの手引きに書かれていることをしっかりと守って、東中生としての自覚を持って行動しましょう。

話は変わりますが、3年生は、もうまもなく部活動も引退になります。地区総体では、最後の大会ということも意識して、自分の力が発揮できるように頑張ってください。また、1・2年生も、3年生をサポートできるよう、1つのチームとして頑張ってください。